

www.juridicas.unam.mx

n este merecido homenaje que en forma compartida realiza el Instituto Mexicano de Derecho Procesal Constitucional y el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM de la brillante y sólida labor del doctor Héctor Fix-Zamudio, el cual a lo largo de cincuenta años dedicados a la investigación y la docencia ha compartido sus enseñanzas y experiencias con infinidad de docentes, juristas, estudiosos del derecho y materias afines destacando siempre en él el aspecto humano, siempre dispuesto a ayudar a los demás y aun a pesar, en ocasiones, de sus problemas físicos o familiares.

Recuerdo con singular afecto la diferencia que realizó para dedicar parte de su valioso tiempo a la elaboración de un comentario particular respecto a la obra Amparo y a su autor don Mariano Azuela Rivera, al cual, como menciona en su colaboración, lo unió una profunda y sincera amistad, situación de la que no gozaba el coordinador de la citada obra y por ende tuvo que requerir de un arduo trabajo para conseguir primero la cita con tan distinguido e ilustre investigador, no sin antes pasar por su secretaria particular, misma que en la primera solicitud y al haberle expresado la intención por la que deseábamos entrevistarnos con el doctor Héctor Fix-Zamudio, realizó el comentario que el querido doctor estaba un poco enfermo; por ello consideraba casi imposible la pretensión expresada ya que el doctor Fix-Zamudio tenía requerimientos de esa índole al por mayor y los tenía programados hasta el 2010, que sugería se eligiera a otro personaje si queríamos que nuestra obra no quedara en un simple proyecto; sin embargo, se hizo la cita para un mes posterior y al llegar a la cita y se esperaba un resultado adverso a nuestra petición.

El propio doctor Héctor Fix-Zamudio nos mencionó que ya tenía la colaboración solicitada y que se fijara día y fecha para la presentación de la obra, misma que se realizó el día 10 de julio de 2006 y en donde tuve la fortuna de compartir con tan ilustre investigador el *presidium* correspondiendo en ese evento fungir como moderador al entonces presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el ministro Mariano Azuela Güitrón, mismo que al hacer la presentación del doctor Héctor Fix-Zamudio señaló basta decir "Esta con nosotros Héctor Fix-Zamu-

dio", demostrando con estas palabras la grandeza del personaje que se encontraba en este evento. El auditorio completo se puso de pie y con una prolongada ovación rindió un tributo merecido a un hombre que con su gran obra ha dejado huella indeleble en quienes hemos tenido la fortuna de compartir sus enseñanzas.

Carlos GONZÁLEZ BLANCO\*

<sup>\*</sup> Doctor en derecho, en la especialidad de derecho constitucional y administrativo, por la UNAM, México.